

Eltern der Grundschule danken für Unterstützung

EM
28.5.70



Eltern der Grundschule Dassel bedanken sich anlässlich des Kindertages am 1. Juni für die breite Unterstützung. »Wir freuen uns sehr, dass die Verlegung der Stadtbücherei in die Grundschule nun vom Tisch ist«, sagt Daniela Megerle, Schulelternratsvorsitzende der Grundschule Dassel. Die ursprünglichen Pläne hatten bei den Dasseler Grundschulleitern für Unruhe gesorgt. In einer Umfrage sprachen sich über 90 Prozent der Eltern dagegen aus, auch der Schulvorstand und der Schulelternrat bezogen Position gegen eine Verlegung. »Dass die Meinung der Eltern und Pädagogen bei den Entscheidern so großes Gehör gefunden hat, empfinden wir als sehr positiv«, erklärt Eva von Gierke, Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Dassel. »Deshalb wollen wir nicht nur unsere Kritik, sondern auch unser Lob öffentlich machen.« Große Freude herrscht auch darüber, dass für die Einführung der offenen Ganz-

tagsschule nun das gesamte Raumangebot zur Verfügung steht. Damit übernimmt die Region Dassel weiter eine Vorreiterfunktion: Schließlich ist hier die Abiturientenquote höher als im Landesdurchschnitt – auch dank ihrer vorbildlich geführten Grundschulen. Dankbar sind die Grundschulleitern auch für die große Welle an Unterstützung. So hat sich gezeigt, dass es Alternativen gibt – sollte sich für das Gebäude der Stadtbücherei ein Käufer finden. Der Ratskeller gilt als mögliche Lösung. Wie zu vernehmen war, würde die Revierförsterei in Dassel ebenfalls Räumlichkeiten zur Verfügung stellen. Und viele Ratsmitglieder reagierten auch positiv auf den Vorschlag, das Rathaus selbst als neuen Büchereistandort anzupeilen. »So viel Unterstützung hatten wir gar nicht erwartet und möchten nun – am Kindertag – die Gelegenheit nutzen, allen zu danken, die sich für unsere Kinder einsetzen«, so Daniela Megerle.